

## *La justicia debemos buscarla en las relaciones entre los estados...*

### DIJO EL PRESIDENTE DE LA CORTE SUPREMA:

Llegamos hasta el más alto representante del poder judicial: el Presidente de la Corte Suprema, señor *Ramiro Méndez Brañas*, quien sin el severo rostro de la justicia, nos recibió cordialmente.

Luego de expresarle nuestro propósito de obtener su opinión respecto a la trascendental Conferencia de UNCTAD III, disparamos dos o tres preguntas, a las que él —amablemente— se excusó responder por considerarlas fuera de su especialidad (profesor de derecho procesal).

Superando el inconveniente, pedimos al señor Méndez Brañas una opinión general del importante torneo, en cuyo éxito está empeñado todo Chile. El alto magistrado respondió así:

*—Yo sé como cualquier chileno, que la reunión de la UNCTAD en Chile tiene importancia desde todos los puntos de vista. En el caso de nuestros países que mantienen continuos litigios, esta reunión servirá para un mejor entendimiento entre los distintos pueblos aquí en América latina.*

*—Yo he concurrido a varias reuniones internacionales de derecho, y sé por experiencia que siempre queda algo positivo como saldo de estas reuniones, pero son esas cosas imponderables que no se miden en estrictos cánones económicos.*

*—Además vienen a esta reunión alrededor de tres mil delegados, que nos van a conocer mejor. Muchos de ellos no han venido antes acá y se van a llevar una impresión personal del momento que se vive en Chile. Esto tiene importancia, si se tiene presente que estas personas gozan de prestigio en sus respectivos países, por lo que la imagen que se llevan de Chile será muy útil. En resumen a mí me parece muy positiva esta reunión.*



*Ramiro Méndez Brañas, Presidente de la Corte Suprema*